

## ANNIVERSAIRE

# Le club de voile en fête pour ses 30 ans



Philippe Gandar (à g.) et son successeur Christophe Poirier PHOTO : LE MAINE LIBRE

Le club de voile de La Flèche a fêté ses 30 ans samedi. Philippe Gandar, qui a tenu la barre pendant un quart de siècle, et Christophe Poirier, qui lui a succédé il y a un peu plus de deux ans, ont retracé le parcours du club ; « *Aujourd'hui, nous comptons 92 adhérents, nous organisons des compétitions, notre club est ouvert aux autres. Avec l'accueil des scolaires et l'encadrement en général, le comité directeur a plusieurs facettes, notre force* ».

Au cours du week-end, la course de club du samedi a été dominée par Jean-Claude Lépinay. Dimanche, dix jeunes ont disputé le critérium Sarthe des jeunes, et 20 adultes ont disputé la coupe Sarthe des dériveurs avec la victoire de Francine et Denis Lucet. « *Les Fléchois ont bien navigué, nous avons eu de belles régates sous le contrôle de Jean-Luc Gauthier, le responsable du jury* » ajoutait Christophe Poirier.